

Indianapolis den 9 April 1933
 Die Versammlung des Heimats U. V. wurde durch den Prasedent F. Behrens eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Henry Hohn war krank vom 6 Mar. bis den 12 Mar. und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und hat seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten. W. Kivitt war krank vom 9 Mar. bis den 5 April und ist zu 4 Wochen 20.00 berechtigt und noch krank. W. Strangmeier war krank vom 11 Mar. bis den 8 April und zu 4 Wochen 20.00 berechtigt und wieder gesund W. Jasper war krank vom 10 Mar. bis den 7 April und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Die Trusties berichteten 143.00 Zinsen Einahme Es wurde beschloßen unser Stiftungsfest in der nächsten Versammlung zu feiern nur für Midglieder und die silben durch Post Karte zu benachrichtigen. Es wurde ferner 50.00 # erlaubt um das Niemeyer Property ein wenig in Stand zu setzen Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einahme	14.00
Zinsen	143.00 v
Ausgabe	117.60

C. Brandt Sect.

Indianapolis 9 April 1933
 The meeting of the Heimats U. V. was opened by the president F. Behrens. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Henry Hohn was sick from 6 Mar. until 12 Mar. and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and has depleted his 13 weeks for the year. W. Kivitt was sick from 9 Mar. until 5 April and is entitled to 4 weeks 20.00 and still sick. W. Strangmeier was sick from 11 Mar. until 8 April and is entitled to 4 weeks 20.00 and healthy again W. Jasper was sick from 10 Mar until 7 April and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment. The trustees reported 143.00 income from interest. It was decided to celebrate our institutional festival at the next meeting, only for members and to notify them by post card. \$50.00 was allowed to put the Niemeyer property in order Hereafter came payment of dues

Income	14.00
Interest	143.00 v
Disbursements	117.60

C. Brandt Sect.